



ROBIC  
CENTRE CDP CAPITAL  
1001, SQUARE-VICTORIA, BLOC E - 8E ETAGE  
MONTREAL  
QUÉBEC H2Z 2B7

Date	12 mars/Mar 2018
Votre référence - Your reference	
Numéro de dossier - File number	1811060

Propriétaire - Owner

THE REBEL NEWS NETWORK LTD.

Marque de commerce - Trade-mark

MAKE CANADA GREAT AGAIN

Monsieur/Madame,

Nous accusons réception de votre lettre du 28 février 2018 dans laquelle vous demandez une prolongation de délai additionnelle pour répondre à une lettre du Bureau datée du 29 août 2017.

Conformément à votre demande, une prolongation de délai vous est accordée jusqu'au **28 août 2018**.

Afin d'être accordée une prolongation de délai additionnelle, le requérant devra démontrer l'existence des circonstances exceptionnelles expliquant les raisons pour lesquelles il n'est pas encore en mesure de donner une réponse en bonne et due forme au rapport d'examen.

Dear Sir/Madam:

Receipt is acknowledged of your letter dated February 28, 2018 requesting an additional extension of time to reply to the office action of August 29, 2017.

In accordance with your request you are hereby granted an extension of time until **August 28, 2018**.

To be granted a further extension of time, the applicant will have to demonstrate exceptional circumstances justifying why it is not yet possible to file a proper response to the examiner's report.

Registraire des marques de commerce  
Registrar of Trade-marks

Contact: Jean-François Gagné  
Section de l'examen/  
Examination Section  
819-639-3754